

## NOTICIAS



## Etiquetas

- noticias
- exposiciones
- ayuntamiento
- acoge
- muestra
- vestuario
- trabajos
- realizados
- talleres
- didacticos
- alumnos
- sebastian

19 FEBRERO 2014

## La Sala de Exposiciones del Ayuntamiento acoge la muestra "Vestuario" que nace de los trabajos realizados en talleres didácticos por alumnos del San Sebastián

Los alumnos del CEIP San Sebastián de Archidona realizaron una actividad didáctica con motivo de la exposición "La vida breve. Dibujos para una ópera", que tuvo lugar en la Sala Municipal de Exposiciones del Ayuntamiento hasta el pasado 7 de febrero. De estos talleres ha surgido la exposición "Vestuario (Dibujos de una ópera)" que ha sido inaugurada esta mañana por el primer teniente de alcalde, Francisco Jiménez, el concejal de Cultura, Francisco Javier Toro, la concejala de Educación, Juana Barrio, el profesor de la Universidad de Granada y encargado de impartir los talleres, Ángel García Roldán, el director del CEIP San Sebastián, Rafael Toro, docentes de este centro educativo, así como alumnos y padres.

Estos talleres han sido una forma de vincular la institución con los ciudadanos y crear nuevos cauces de participación con el futuro de la población.

En estos talleres participaron alumnos, maestros, padres y madres que mostraron su satisfacción en este encuentro entre el arte, la educación y la cultura del genial compositor Manuel de Falla.

La exposición "La vida breve. Dibujos para una ópera" se creó a partir del diseño de vestuario y creaciones audiovisuales de la ópera "La vida breve" de Manuel de Falla en el centenario de su estreno. Esta muestra ha sido realizada por los estudiantes de los másteres oficiales de la Universidad de Granada: "Dibujo: creación, producción y difusión" y "Artes visuales y educación: un enfoque constructorista". Esta muestra se puede visitar hasta el próximo sábado 2 de marzo en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento.

